
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 15.01.2025
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
□ Leonie Herrmann
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

■ Turan Kiyan
□ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
□ Linda Rautmann

■ Alex Schiffer
□ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
■ Frederic Stephan 16:14

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
■ Kyra Peikert 16:09
■ Nick Günther
□ Nele Eggers
□ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Sophia Dahm
□ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

□ Moritz Koch
□ Jasper Kluge

Gäste

Sitzungsleitung: Erik
Protokollierende: Alex S.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:04 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:05 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:05 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:05 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (16:06 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (16:09 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (16:10 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (16:28 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:35 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:40 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (16:42 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (16:47 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 29.01.2025 im Physikhaus
statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 05.02.2025 im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 15.01.2025
Protokollierende: Nici Scheel, Nick Günther
Angesehen, hochgeladen, einstimmig angenommen!

TOP 2: Alte Aufgaben

Evaluierungskommission Prof Nejjar

• Hat sich jemand gefunden? (2 Leute, m und w)

Impressum der Website

• Wurde Milena bereits aus dem frontend Impressum rausgenommen und potentiell durch allge-
mein FSR ersetzt?

• Wurde zu Ticia geändert.

TOP 3: Organisatorisches
16:09 Kyra betritt die Sitzung
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Austausch über Diskriminierung

• Liv und Alex haben sich zusammengesetzt und ein paar Pläne gemacht.
• Die Sachen aus dem Institut werden an wen aus der Uni geschickt die mit Antidiskriminierung

beauftragt sind.
• Wir wollen einen kleinen Austausch stattfinden lassen und orgnanisieren den in den nächsten

Wochen.

Haben den Schlüssel von Richard wieder

• Nick möchte den Schlüssel für das Büro haben
• Wir vertagen das auf die nächste Sitzung und der Schlüssel verbleibt provisorisch bei Nick

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 2 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Kyra Pei-
kert, Nick Günther, Nici Scheel. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

TOP 5: Post und Mails

Post

Am Physikinstitut gab es keine Post. Am Mathe Institut gab es keine Post.

Mails

15.01. - [FSR MaPhy] [VeFa] Antrag FSR PuV Fahrt nach Brüssel

• für VeFa. Antrag vom FSR PuV ist im Anhang
• Nehmen wir zur Kenntnis.

15.01. - [FSR MaPhy] [VeFa] Euer Feedback / Ende der 1. Ersti-Beauftragung (StuPa)

• Claudio hörte als Erstibeauftragter auf. Evaluierung jetzt möglich
• Nehmen wir zur Kenntnis.
• Aufgrund von nicht Nutzung gibt es kein Feedback.

15.01. - [FSR MaPhy] [VeFa] Termin für das Arbeitstreffen zum Mailverteiler

• war gestern
• Nehmen wir zur Kenntnis.

Frederic betritt die Sitzung um 16:14

20.01. - [FSR MaPhy] [Mnfakul-list] Öffentliche Vorträge: W3-Professur für Computational Pre-
cision Nutrition, gem. mit DIfE

• Mittwoch, dem 12. und Donnerstag, dem 13. Februar 2025 ab 9:05 Uhr im Konferenzzentrum
und Gerty-Cori-Haus des DIfE, Arthur-Scheunert-Allee 114-116 in 14558 Nuthethal
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• Ablauf der Vorträge im Anhang

20.01. - [FSR MaPhy] ein Feuerlöscher fehlt

• Feuerlöscher vor unserem Büro fehlt.
• Prof. Feldmeier hat das HGP informiert.
• Nehmen wir zur Kenntnis.

20.01. - [FSR MaPhy] Weiterleitung: SIAM student chapter seminar 29.01.2025

• Thema: Reinforcement Learning
• Bitte um Weiterleitung
• Es wird angemerkt, dass viel nicht auf DC sind und die Nachricht deshalb nicht erhalten. Es

wurde um Weiterleitung per Mail gebeten.
• Nehmen wir zur Kenntnis.
• Alex wird dafür sorgen dass es durch den Fachschafts Verteiler / Rundmail geht.

20.01. - [FSR MaPhy] BK-Analysis am Institut für Mathematik

• für Nachbesetzung von Prof Paycha’s Stelle ’Analysis’
• Meldung bis 12.02.
• 2 stimmberechtige Mitglieder, 1mal stellvertretend. mindestens 1 nicht-männliche Person
• Turan und Ticia würden sich bereitstellen. Es wird im Matheinstitut nachgefragt.
• Turan würde dann antwortet

20.01. - [FSR MaPhy] Fwd: [Extern]ZDF Anfrage - Thema teure Mieten

• Weiterleitung von Fried
• ZDF Reportage zu teuren Mieten. Es werden Studis bis Freitag gesucht.
• Bitte um telefonischen Rückruf
• Auf Discord nachfragen.
• Wir haben auf jeden Fall schon Leute, können also schon anrufen. Nick kümmert sich?

20.01. - [FSR MaPhy] Tuesday´s Lecture: "Climate Change, Arctic Coasts Permafrost"by Mi-
chael Fritz

• War gestern.
• nächste Woche: 28th January Prof. Matthias Kalkuhl (MCC Berlin) will talk about „Carbon Pricing“
• volle Liste der folgenden Themen in Mail
• Wird auf Discord geteilt.

22.01. - Bitte um Unterstützung bei der Verbreitung einer Studie zur Cannabis-Legalisierung
unter Studierenden

• Bundesweite Studie zur psychischen Gesundheit im Kontext zur Cannabis-Legalisierung
• Teilen: Text und Flyer, Mail?
• Wird auf Discord geteilt.

22.01. - Wichtige Informationen zur geplanten Pfingstwoche 2025

• Keine regulären Veranstaltungen, sondern Formate wie Blockveranstaltungen, Exkursionen, La-
bore, Workshops, Webinare, Projektarbeiten, Hackathons, etc.

• Erweiterte Konsultationen, Beratungsgespräche und Feedbacksitzungen
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• Prof. Metzger betont, dass es KEINE Ferienwoche ist
• Weiterführung hängt von Erfahrung ab
• Nehmen wir zur Kenntnis.

22.01. - Theorie-Lehre Lehramt – Informeller Austausch zum Status Quo

• Björn Ladewig ist neu in Prof. Wiesners Gruppe und möchte sich mit LehrämtlerInnen vernetzen
• Informelles Treffen mit Studis über bisherige Eindrücke, Erfahrungen, offen und unvoreingenom-

men
• Wird ab SoSe stark in Rechenmethoden und Theorie-Lehre als Dozent eingebunden sein, also

sehr wertvolles Gespräch
• Nehmen wir zur Kenntnis. Fragen ihn, ob er n offenes Treffen will oder eher nur bestimmte Leute.

TOP 6: Hochschulpolitik

Fragen an VeFa

• Fragen zu Vorfällen in anderen Instituten
• CoOp Zeugs wegen der Rechtsberatung, läuft irgendwie alles schief?

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

FSR MaPhy auf BlueSky und Mastodon

• Gibt es da bereits Fortschritte?
• auf welcher Bluesky/Mastodon Instanz wollen wir einen Account erstellen?
• Der Uni Mastodon account läuft auf wisskomm.social
• Auf Bluesky könnten wir die Standard Instanz bluesky.social nutzen.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

3. Semester mit den 1. Semestern vernetzten.

TOP 9: Sonstiges
16:43 Ticia betritt die Sitzung

Sprachlevel im Master

• Fortsetzung aus letzter Woche.
• Man könnte sich erstmal an die StuKo wenden.

Arbeitstreffen Mailverteiler

• War gestern. War Nick jetzt dabei?
• Nop, hat es zeitlich nicht geschafft.
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TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Kurz und Knackig
• Schöner Raum
• Danke fürs Leiten.

16:47 Ende der Sitzung

Verschobene TOPs
• Erstifahrt
• Rundmail
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